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年 月 申出者 内容 対応の詳細

30 4 匿名

「保育園に入れなかった」とはどういうこ
となのか。
摂津市の園なのに、一部吹田市の子どもも
受け入れているのはなぜか。摂津市の子ど
もを優先に受け入れて欲しい。と匿名の電
話があった。

入園の認定は、市で行っていること。
一部、吹田市の子どもも居るが、吹田市の
姉妹園との兼ね合いとなっていることを説
明。
保育園に言うことではないが、摂津市にも
働きかけて欲しいとの事だった。

30 4 保護者

運動会のプログラムについて、例年最後に実施
していた鼓隊ををオープニングに変更する予定
だったが、例年どおり最後に実施して欲しいと
の要望があった。

保護者の意見もあり、子どもたちや保護者の思
いも汲み取り、再度検討し、鼓隊を最後のプロ
グラムとした。
行事後のアンケートで、最後にしてもらってよ
かった。保護者の要望を聞いてくれたという声
が聞かれた。

30 4 保護者

園で目の上を赤くして帰ってきた。友達とじゃ
れて遊ぶのは良いが、顔（特に目）は気をつけ
て欲しいとのことだった。

お迎えが祖父母だったため、連絡帳で謝罪。
友だちと遊ぶ際、子ども達もお互いに気を付け
るよう話をし、様子を見守り指導していく旨伝
えた。
翌日、改めて母親に直接謝罪した。

30 10 保護者

他の園児の水筒が荷物に入っていた。棚が変
わってから物の移動が多いように感じる。カゴ
を置くなど、検討して欲しい。

物の入れ間違えがあったことを謝罪。
季節によっても荷物の量が変わることもあるた
め、検討していく旨を伝えた。

30 10 保護者

入園してから始めて「園に行きたくない」と
言った。子どもに理由を聞いたところ、縄跳び
が合格できないと言ったとのこと。本当に縄跳
びが原因なのか友だちと何かあったのか、園で
の様子を教えて欲しい。

縄跳びについては練習中だが、他の活動につい
ても練習してできるようになったことを喜んで
意欲的に楽しんでおり、友だち関係も特にトラ
ブルはない旨等、園での様子を伝えた。
また、本児と話す中で、「先生に怒られる」こ
とが理由だったことが分かり、対応について謝
罪。本児には注意をした理由など分かるように
話をしたことを保護者に伝えた。

30 12 保護者

行事の予定のお知らせが遅くて、家庭での予定
が立てにくい。
また、お弁当の日についても直前だと準備に困
るため、前月の半ばぐらいに知らせて欲しい。

お知らせが直前になってしまったことについて
謝罪。年間行事計画は年度当初に配布している
が、直前にならないと決定できない事項がある
こと、また、天候や他の保育活動との兼ね合い
で変更が生じることもあるため、お知らせが遅
くなる場合もあるが、調整でき次第できる限り
早目にお知らせるよう伝えた。
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